

Dorf“. Alle Einwohner unserer Dörfer sind aufgerufen, sich diesem Wettbewerb anzuschließen.

In Vorbereitung der VI. Konferenz der Vorsitzenden und Aktivisten der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften, die vom 20. bis 22. Februar 1959 in Leipzig stattfindet, werden diese Thesen zur Diskussion gestellt.

Alle Organe des Staates, die LPG-Beiräte, die Parteien und Massenorganisationen, die Mitarbeiter der MTS und VEG werden aufgefordert, die Thesen mit der Bevölkerung zu beraten. Sie sollen fernerhin die Grundlage bilden für die Durchführung der Mitglieder- und Jahreshauptversammlungen in den LPG sowie der MTS-Bereichskonferenzen. Hinweise und Vorschläge zu den Thesen sind an die Abteilung Landwirtschaft des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands oder an das Ministerium für Land- und Forstwirtschaft zu senden.

Berlin, den 26. November 1958